

INVITATION OF AUCTION

Public Auction for the sales of Alijarah Equipment – Spare-Parts/Trucks.

تعلن لجنة المناقصات الرئيسية لشركة الإجارة القابضة ش.م.ع.ق نيابة عن الإجارة للمعدات المملوكة بالكامل لشركة الإجارة القابضة بطلب تقديم عطاءات للمزايدة لبيع قطع غيار جديدة ومستعمله وشاحنات قاطره ومقطورة.

AUCTION NO. رقم المزايدة	AUCTION DESCRIPTION وصف المزايدة	AUCTION FEE (non-refundable) رسوم المزايدة (غير قابلة للاسترداد)	AUCTION DOCUMENT COLLECTION DATE تاريخ الحصول على مستندات المزايدة	SUBMISSION DATE تاريخ التسليم
AEQ/DF-1/ 2018	1) Sale of new and second hand spare parts.	QAR. 500/-	28 JAN 2018 from 7 AM to 3 PM	04 FEB 2018

Auction documents with full details for above can be collected upon payment of the non-refundable Auction Fees:

يمكن الحصول على مستندات المزايدة مع التفاصيل الكاملة بعد دفع رسوم المزايدة الغير قابله للاسترداد

- Auction document will be available for collection upon presentation of an authorization letter showing auction number and ID number of collecting person on the company letter head.
- Spare Parts/Trucks to be sold at current condition. Parts can be inspected on the site location specified by the company. Inspection is permitted only one time for each bidder. Bidders agrees to purchase the items in its current state.
- The company has the right to cancel the auction at any time without giving reasons.
- The full value of sold items with related charges shall be paid by the successful bidder as bank transfer within 4 (Four) working days from the receipt of Letter of Award from Alijarah Holding.
- Attach the guarantee of serious participation by 10% of the value of the offer.
- Successful bidders shall remove their items within 7 (Seven) days from fund transfer, otherwise, storage charges of 2% of the offer value will be deducted weekly.
- Interested parties please deposit auction fee amount of Qr. 500 /- as cash payment at Alijarah Holding.
- Auction Collection date: 28 January 2018 – from 7am to 3pm
- Document Collection Office:
Alijarah Holding, Po. Box # 24141, Administration & Procurement Department, D Ring Road, Al Hilal, Doha – Qatar.
Tel # 44 100 484 / Fax # 44 444 132;
- Bids with a minimum validity of 90 days, to be submitted in sealed envelopes in one original and two copies.
- Submission date for the auction is 04. February 2017, 11:00am
- Bid Submission office:
Reception Desk, Alijarah Holding, D Ring Road, Al Hilal, Doha – Qatar. Tel # 44 100 484 / Fax # 44 444 132

➤ الأوراق الخاصة بالمزايدة سوف تكون متاحة للاستلام فور إحضار كتاب تفويض رسمي من الشركة موضح به رقم المزايدة والرقم الشخصي للشخص الذي سوف يتم تسليمه أوراق المزايدة .

➤ سوف يتم بيع القطع المعروضة من قطع غيار/سيارات على وضعها الحالي. يمكن الفحص افي الموقع الذي تحدده الشركة ولا يجوز الفحص بعد هذه الفترة . يجب أن يوافق مقدمي العروض على شراء ما هو معروض على وضعه الحالي.

➤ للشركة الحق في الغاء المزايدة في أي وقت وبدون إبداء أي الأسباب.

➤ يتم دفع كامل قيمة القطع المباعة مع الرسوم ذات الصلة من قبل صاحب العرض الفائز كما ويتم التحويل المصرفي في خلال مدة أقصاها 4 أيام من استلام خطاب إرساء المزايدة عليه من قبل الإجارة القابضة .

➤ يرفق ضمان جدية المشاركة بنسبة 10% من قيمة العرض المقدم.

➤ على صاحب العرض الفائز أن يزيل القطع المباعة في خلال مدة أقصاها 7 أيام من التحويل المصرفي وإلا خصمت منه مصروفات تخزين بواقع 2% من قيمة العرض المقدم أسبوعياً.

➤ يرجى دفع رسوم المزايدة 500 ريال قطري نقدا في مقر شركة الإجارة القابضة .

➤ تاريخ الحصول على المزايدة : 28 يناير 2018 من الساعة 7 صباحا إلى الساعة 3 مساءً.

➤ موقع إستلام المستندات:
الإجارة القابضة، صندوق بريد: 24141 ، إدارة الشؤون الإدارية والمشتريات، الطريق الدائري الرابع، منطقة الهلال، الدوحة، قطر.
هاتف: 44100484 – فاكس: 44444132

➤ يجب أن تكون المزايدة صالحة لفترة لا تقل عن 90 يوم وتقدم في ظرف واحد مختوم يحتوي على نسخة أصلية واحدة ونسختين .

➤ آخر موعد لإستلام العروض: 04 فبراير 2018م في تمام الساعة 11:00 صباحاً.

➤ موقع تسليم العروض:
مكتب الاستقبال، الإجارة القابضة، الطريق الدائري الرابع، الهلال، الدوحة – قطر .

تلفون: 44100484 /فاكس: 44444132